この季節、雨や曇天ばかりでどうしても室内での遊びが多 くなるのですが、音の出る本や電子ピアノで音楽を聴いた り、トランプ、ブロック、ボール投げ、工作…子どもたちにとっ ての自由な発想と遊び心はどんな状況下にあっても尽きる

遊びを通してできなかったことができるようになった時の 喜びは、本人の達成感と共にスタッフにとっても嬉しい限り です。ボールを遠くまで投げられるようになったり、トランプ のババ抜きのルールを理解し、楽しめるようになったり、日常 の何気ない遊びから、ゆっくりでもいいので一つずつ子ども たちにできることを増やしていければ!!

子どもたちの満面の笑みを見たく、スタッフ一同 子どもたちに寄り添い日々を過ごしています。



ことはありません。





救命講習

各部署のスタッフが伊勢市防災センターで救命講習を 受けてきました。

心停止が起こったら…早期認識と 119 通報、そして絶 え間ない心肺蘇生と AED 使用の必要性を再認識しまし た。

救急車が到着するまでを想定した訓練では数人のチ ームで 10 分間心臓マッサージをし続けました。最新の アプリを用いて心臓マッサージの強さや速度がスクリー ンに映し出され、評価を確認しながら声をかけ合いまし た。毎年受講していますが、もしもの時に備えて落ち着 いて対応できる知識と心構えを身につけるために継続 していくことの大切さを改めて感じました。





学童部

「三重を知ろう

フィールドワークⅡ」

三重県立看護大学の学生さんが学童部 を訪れ、研修を受けていかれました。

子どもたちと一緒に過ごしながら色々 な遊びや過ごし方の様子を体験しても らいました。

楽しい時間を過ごした子どもたちは 別れ際に「もっといてほしかった」 「またきてほしい」と名残おしそうに していました。





駄菓子屋藍ちゃんのお客様より 本をご寄附いただきました

食中毒に注意!!

気温や湿度が高い日が続くこの時期は、特に食中毒に注意が必要です

〈テイクアウトの料理にも気をつけよう!!〉

調理されてから食事をするまでの時間が長くなると、食中毒のリスクが高くなります。調理後は2時間 以内に食べることが望ましいですが、やむを得ず保管する場合は常温に放置せず冷蔵庫に入れましょう。 <予防の3原則!!>

① 菌をつけない

食品・調理器具・手指をしっかりと洗いましょう

菌を増やさない

生鮮食品はすぐに冷蔵庫へ入れましょう

菌をやっつける 加熱調理を十分に行いましょう あこや









認定

 \mathbf{O} W

法

藍皮 窓定N

 \mathcal{O}

)家新聞

第

七

しや実塩その青 の今 みではのの香い お年 分ス がは け タ 部し 屋ば をツ 頂フ きの 梅知 干り をい 漬の け方 まか

のが 味多 見い

さくら食堂

ポケモンキャラ クター大集合で かわいい♪

《ポケモン子ども食堂応援隊》より

いただきました







令和6年6月 藍ちゃん新聞 20596 (20) 5155